

## PRIMERA SEMANA DE CONFINAMIENTO

Buenos días, compañeros,

Está a punto de cumplirse una semana de la declaración del Estado de Alarma, y llevamos varios días trabajando desde su casa la mayoría, pero unos pocos siguen con su trabajo presencial.

Se hace duro para todos, ya sabéis los problemas surgidos en el teletrabajo, pero los que peor lo están pasando son esos compañeros que debido a la naturaleza de sus funciones no pueden quedarse en casa y tienen que seguir acudiendo a sus puestos de trabajo, y sobre todo aquellos que tienen que seguir interactuando con los ciudadanos arriesgando su salud y la de su familia.

Por ello hemos solicitado en varias ocasiones que no les falten equipos EPI.

Desde GESTHA seguimos trabajando telemáticamente, y estamos en contacto permanentemente con el Dpto. de Recursos Humanos para trasladarles las consultas e incertidumbres que nos han ido llegando, y a través de nuestro correo de máxima difusión y de nuestros representantes territoriales vamos informando de las novedades que van aconteciendo.

Como siempre, ante cualquier duda, podéis contactar con nosotros en [gestha@gesthadifusión.com](mailto:gestha@gesthadifusión.com) y en [gestha@gestha.es](mailto:gestha@gestha.es)

Queremos enviaros un mensaje de agradecimiento y ánimo para todos, pero sobre todo a los compañeros de Aduanas, de Informática, de Gestión económica, de Jefatura, que siguen con su trabajo presencial en estos duros momentos.

Entre todos, saldremos de esta.

Ánimo.

Un saludo,  
GESTHA

